

## ■ Lions Club Diez übergibt Spende von 500 Euro an Reha-Sportgruppe „Sport fürs Herz“ beim VfL Altendiez

Große Freude beim VfL Altendiez: Die Reha-Sportgruppe „Sport fürs Herz“ durfte sich über eine Spende in Höhe von 500,- Euro durch den Lions Club Diez freuen.

Die Unterstützung kommt der weiteren Verbesserung der Trainingsbedingungen und der Ausstattung der Gruppe zugute.

Im Rahmen einer symbolischen Scheckübergabe in der Turnhalle des VfL Altendiez durch den Präsidenten des Lions Clubs Diez Torsten Biehl stellten die Mitglieder der Reha-Sportgruppe ihr Programm vor und erläuterten, wofür die Spendensumme eingesetzt werden soll. Geplant sind unter anderem die Anschaffung eines Blutdruckmessgeräts, das künftig für das Monitoring während des Trainings genutzt werden soll. Damit wird die Sicherheit der Teilnehmenden weiter erhöht und das Training noch gezielter begleitet.

Der VfL Altendiez bedankt sich herzlich für die Spende und das Engagement zugunsten des gesundheitsorientierten Sports in der Region.



Anwesend bei der Übergabe waren die Mitglieder des Lions Clubs Diez Präsident Torsten Biehl (1. von links), Clubsekretär Arnold Blaschzcyk (3. von links) und Mitgliedsbeauftragter Arno Baumann (4. von links) sowie die Vertreter des VfL Altendiez Claudia Jonas (2. von links), Claudia Lueken-Fäth (2. von rechts) und Maximilian Lenz (1. von rechts). Ebenfalls mit auf dem Bild sind Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Rehasportgruppe „Sport fürs Herz“.  
Foto: Nele Heidemann-Biehl